
LE DICHIARAZIONI

“Dopo i tanti interventi degli ultimi anni per rafforzare
l’ossatura della rete ciclabile cittadina - ha spiegato
Stefano Zenoni, assessore alla mobilità - quest’anno si
è scelto di investire soprattutto sulle connessioni
mancanti, ovvero su quelle interruzioni della rete
ciclabile segnalate dai cittadini come un disincentivo
all’utilizzo della stessa. Si tratta di ricuciture
fondamentali per dare continuità ai tanti investimenti
realizzati nel corso degli anni - ha proseguito l'assessore
-. Il quadro della ciclabilità è in forte evoluzione e il 2022
si preannuncia davvero ricco di interventi, oltre a quelli
infrastrutturali. Tra questi: l’imminente apertura della
velostazione e l’avvio del nuovo servizio di bike sharing,
la realizzazione di ulteriori rastrelliere e la posa dei
bike-box, il nuovo progetto di segnaletica integrata con
totem, cartelli e grafiche dedicate, l’avvio di una
campagna di promozione all’uso della bicicletta. Infine -
ha aggiunto Zenoni -  l’aggiornamento del biciplan a 6
anni dal precedente documento, anche per recepire in
città le tante novità del codice della strada (corsie
ciclabili, casetta avanzata, ecc.).”

“I progetti che approviamo in questa coda di 2021 e che
saranno realizzati nel 2022 – ha sottolineato l’assessore
ai Lavori Pubblici, Marco Brembilla – dimostrano
l’approccio integrato che abbiamo adottato nella
realizzazione del nostro Piano delle Opere Pubbliche:



lavori per il miglioramento della viabilità della città e
delle circonvallazioni, cantieri per la messa in sicurezza
dei pedoni e la sistemazione dei percorsi e delle scalette
a loro riservati, interventi per la valorizzazione del nostro
patrimonio storico e, inoltre, l’implementazione della rete
ciclabile in città. Un capitolo, quest'ultimo, che negli anni
scorsi ci ha consentito di realizzare una connessione tra
Lallio e il centro città, quella tra Curno e Longuelo, tra
Seriate e la stazione ferroviaria passando dalla fiera di
via Lunga, la ciclabile lungo via King e tanto altro
ancora, in piena attuazione del biciplan, il piano
decennale dello sviluppo ciclabile della nostra città,” ha
concluso Brembilla.


